

Mobilisons nous contre l'extrême droite

Un front uni pour le progrès social !

Les résultats de l'extrême droite aux élections européennes sont alarmants. Avec la dissolution de l'Assemblée nationale, le Rassemblement national pourrait devenir majoritaire à l'Assemblée nationale et diriger l'action du gouvernement avec un Premier ministre et des ministres de l'Éducation nationale, de l'Enseignement Supérieur, de la Santé... d'extrême droite. Un

premier ministre d'extrême droite pourrait nommer préfets, procureurs, membres de la magistrature, redécouper la carte électorale... Le Rassemblement national est un véritable danger pour la démocratie et notre société. SUD éducation appelle tous les personnels à agir pour empêcher le RN et ses alliés d'arriver au pouvoir et porter un projet positif pour l'avenir de notre société.



Le RN va broyer l'école et ses personnels !

Dans son programme, le RN ne parle de l'école qu'au prisme de sa haine de l'immigration, des personnes LGBTQIA+ et de son idéologie nationaliste. Le RN veut aller plus loin que le Choc des Savoirs avec la fin du collège unique et une orientation précoce des enfants des classes populaires vers des filières professionnelles. Le programme de l'extrême droite pour l'école, c'est :

- davantage de ségrégation sociale et de reproduction des inégalités,
- la disparition des actions de prévention contre le harcèlement, les discriminations et les violences scolaires,
- une idéologie nationaliste et autoritaire à l'école.

Le Rassemblement national déteste l'école publique et ses personnels. Avec le RN au pouvoir, on peut dire adieu aux augmentations de salaires et craindre des mesures vexatoires envers les personnels.



10 raisons de se mobiliser

contre le Rassemblement national !



1

Le RN mène une politique pour les riches et les multinationales, alors que c'est sur l'aggravation des inégalités et de répartition des richesses qu'il faut agir.

2

Le RN soutient les dictateurs comme Poutine et piétine le droit international dans son soutien à Nétanyahou.



3

Le RN promeut la préférence nationale, la racisme, l'antisémitisme et l'islamophobie.

4

Le RN multiplie les attaques envers les femmes et les personnes LGBTQIA+.

5

Le RN est climatosceptique et porte des mesures qui aggravent la crise écologique : son accession au pouvoir aura des effets irréversibles sur la planète.

6

Le RN prend pour cible les plus vulnérables et les plus précaires, il baisse les subventions pour les associations en particulier féministes, antiracistes, culturelles et LGBTQIA+.

7

Par sa politique de discrimination et la baisse des financements de l'ASE, les droits des enfants vont reculer dans notre société.

8

Le RN s'en prend aux droits démocratiques et aux libertés publiques.

9

Le RN c'est le choix de la violence, de la répression et de la brutalité de l'État !

10

Le RN au pouvoir, c'est la multiplication des actions violentes et des manifestations de rue des groupes néo-fascistes.

Plus que jamais, **SUD éducation réaffirme son attachement à une école de l'égalité, à la liberté pédagogique, à l'émancipation de tous les élèves.**

Plus que jamais, **SUD éducation appelle l'ensemble des personnels à se mobiliser contre la vision d'une école réactionnaire, ségrégative et excluante.**

SUD éducation appelle à participer aux initiatives unitaires pour battre l'extrême droite et porter des mesures de progrès social !